

Abonnement - Edition Quotidienne
1 An 8 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS UNIS... \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 12 FÉVRIER 1914

87ème Année

Incendie et naufrage d'un vapeur de rivière

Le vapeur "Gem" a pris feu, mardi soir, au large de Hahnsville. Cinq personnes ont trouvé la mort. Ce sont: William Barre, pilote qui a été brûlé à son poste, au gouvernail du vapeur; Eddy J. Comeaux, de la Nlle-Orléans, employé à bord; et trois hommes de couleur, les nommés: Lacroix, Fernandez, Butler Rice et Jos Manadez.

Les blessés sont le capitaine Robert J. Comeaux, contusions multiples; George R. Landry, commissaire, brûlures sur tout le corps; Gus. Heron, charpentier, contusions légères. On croit que plusieurs autres personnes ont été blessées légèrement. Ce va-

La vente des armes au Mexique

Montgomery, Ala., 11 février. — Geo. Todd, chef d'une maison de la ville faisant le commerce des armes, a reconnu qu'il était en pourparlers pour la vente au président Huerta, de dix mille fusils et de 500,000 cartouches. Il a ajouté qu'il avait une option pour cette quantité et qu'il était prêt à livrer immédiatement cette commande. Le consul mexicain de Mobile a dit que ce contrat avait été accepté par le gouvernement mexicain, et que les armes et les munitions avaient été achetées.

Arrivée

A la Nlle-Orléans d'une canonnière mexicaine.

La canonnière mexicaine "Zarakosa" est arrivée mercredi matin à la Nlle-Orléans, à 8 heures. Ce navire constitue la flotte entière du président Huerta. Les autorités du port, ainsi que le commandant du contre-torpilleur américain, actuellement dans le port, ont télégraphié à Washington pour savoir quelle était la ligne de conduite à tenir vis-à-vis du commandant du navire de guerre mexicain. Le gouvernement américain n'ayant pas reconnu le gouvernement de Huerta, les personnages officiels de la ville sont très embarrassés pour savoir quelle doit être leur attitude pour le commandant mexicain.

A bord de cette canonnière mexicaine se trouvaient trois passagers. Un d'eux est paraît-il un certain M. Louis Roumanac, un français, qui se rend à Paris, venant de Mexico. Il est chargé d'une mission secrète, par le président Huerta. Les autres passagers sont MM. Ignacio Aureliano, un personnage politique, qui se rend à Londres, et Antonio Magal, d'origine italienne. Ils se sont montrés très réservés au sujet de leur mission.

Noblesse oblige

La "Tribune de Genève" conte que l'an dernier la reine Alexandra était à la fois ravie et étonnée des visites assidues que lui faisait son petit-fils; non seulement le prince de Galles la venait voir tous les jours, mais certains jours elle le voyait jusqu'à deux fois. Le mystère s'éclaircit par la disparition d'un portrait de lady D., qui se trouvait sur le bureau de la Reine. Le prince, amoureux, comme on l'est à dix-neuf ans, de cette très belle personne qui pourrait être sa mère, n'avait pas résisté au désir d'emporter cette image. Il en fit l'aveu à la reine Marie et la famille royale le taquina doucement sur cette passionnelle ingénuité, dont, bien entendu, lady D., ne sut rien.

A peine le prince était-il revenu de cette première chimère sentimentale que son jeune cœur lui fut troublé de nouveau. Etant à la chasse avec son précepteur dans le Buckinghamshire, un orage l'obligea de se réfugier dans la maison d'un grand propriétaire. On lui fit, naturellement, l'accueil le plus empressé; mais rien ne lui plut davantage que la conversation d'une des jeunes filles de la maison. Elle lui plut même si fort qu'après la visite officielle de remerciement, il revint chaque semaine en visite privée, à la satisfaction du grand propriétaire qui se sentait très honoré.

Malheureusement le prince fit confidence de ses rêves d'amour à un de ses camarades, le jeune lord W.. La lettre tomba entre les mains du tuteur de ce lord, qui avertit la famille royale. Le prince, mandé à Sandringham, dut subir un sermon du chapelain de la Cour et renoncer à d'impossibles espoirs.

Le prince de Galles ira prochainement en visite officielle à Saint-Petersbourg et à Athènes.

DEFIGURÉE PAR L'ECZEMA

Se propage sur les mains. Éruption sous forme de boutons. Démange effréné. Couvre tout le corps. Guéri par le savon et onguent Cuticura.

Hampton Springs, Fla. — "J'avais eu l'eczéma sur la figure et les mains, pendant environ trois ans. J'étais extrêmement défigurée. L'eczéma fit éruption sous forme de boutons et me démangeait tellement que je passais mon temps à me gratter. C'était le cas le plus désagréable que j'aie eu. Cela me prit à la figure et aux mains et s'étendit sur tout mon corps. J'avais de larges plaies causées par l'eczéma qui me couvrirent le corps, et m'ennuiaient jour et nuit, que je n'avais aucun repos. "J'usais trois différents remèdes pour les maladies de la peau mais ils ne donnèrent aucun résultat. J'étais souffrante jusqu'à ce que une amie me recommanda le savon et l'onguent Cuticura. Ils me soulagèrent depuis le moment où je commençai à m'en servir. Je ne servais du savon Cuticura et de l'eau chaude pour me laver et ensuite l'onguent Cuticura. Je ne me suis servi que de deux paquets de savon Cuticura et de deux boîtes d'onguent Cuticura et je suis guérie." (Signé, Mme E. C. Parker, 7 rue, 1912.)

Quand vous achetez un savon fin de toilette pensez aux avantages que possède le Cuticura sur le plus cher des savons de toilette avec lesquels vous pouvez être absolument sûr et satisfait. Il est délicat et médicamenteux. Vendu dans le monde entier. Échangez de chaque expédition gratis, ainsi qu'un prospectus et un coupon de commande. Adressez une carte postale à Cuticura, Dept. T, Boston.

Les personnes qui se rasent et qui frictionnent avec une solution de savon de Cuticura le trouveront le meilleur pour le cuir chevelu et la peau.

LE VENTRE DE NEW-YORK.

Voici ce que dévore la plus grande ville du nouveau continent: En un an, on a mangé à New-York, 624 millions de livres de bœuf; 310 millions de livres de porc; 210 millions 600,000 livres de veau; 49,590,000 livres de volaille; 181,954,920 douzaines d'œufs; 434 millions 732,618 livres de beurre; 33,708,517 livres de fromage; 4,112,841 sacs de farine; 6 millions de sacs de blé; 3 millions et demi de sacs de pommes de terre et un milliard de litres de lait.

Le procès de Pessou

Le second procès de Pessou, relativement aux détournements dont il est accusé, a été renvoyé au mardi de la semaine prochaine. Cette décision a été prise à la suite d'une entrevue entre le district attorney et M. Genereley, chargé de la défense de l'ancien agent d'assurances.

LES MISÈRES D'UN ESTOMAC DÉRANGÉ ET LA DYSPÉPSIE DISPARAITRONT.

Si tout ce que vous mangez devient aigre sur votre estomac, que vous sentiez une boule ou un poids sur votre estomac, si vous avez des renvois de gaz, des étourdissements, maux de tête, mauvais goût à la bouche, mal de tête, c'est l'indigestion.

Reizitol, coûte 50 sous seulement, et accomplira une cure complète du plus mauvais cas de dyspepsie, et il vous en restera assez pour guérir une autre personne de la famille, pour supprimer les maux d'estomac ou l'indigestion.

Achetez une bouteille de Reizitol. Mangez tout ce qui vous plaira à vos repas, puis, prenez une cuiller à café de Reizitol, pour aider la digestion et préparer pour l'assimilation du sang, la nourriture que vous avez prise. De plus, il vous fait aller à table avec le meilleur appétit, et ce qui vous fera le plus de plaisir, ce sera de sentir que vos intestins sont propres, et que vous n'avez plus à employer un laxatif, ou des pilules pour les maladies du foie, ou la constipation. Cette ville aura sous peu des fervents du Reizitol, connu beaucoup de personnes les appelleront. Et vous le deviendrez vous-même aussi, si vous souffrez de l'indigestion, de la gastrite, ou autre maladie de l'estomac, et si vous prenez Reizitol.

Expédié par la poste, par Reizitol Chemical Co., Boston, Mass., Adv.

La Banque Régionale à la Nlle-Orléans

Le secrétaire McAdoo et le secrétaire Houston, sont arrivés à la Nlle-Orléans. Dans la journée d'hier ils ont pris connaissance des arguments qui militent en faveur de l'établissement d'une banque régionale à la Nlle-Orléans. C'est à M. Sol Wexler qui revenait la charge de présenter la question au comité d'enquête, et il s'en est très bien tiré. Des délégués de Louisville, Memphis, Pensacola, Mobile et Montgomery étaient également présents. Ils ont fait connaître leurs opinions sur cette intéressante question. M. McAdoo a paru très favorablement impressionné par les raisons qui font que la Nlle-Orléans est la ville la plus indiquée, dans le sud, pour avoir une de ces banques fédérales.

Une épidémie de suicides

Dans les journées de mardi et de mercredi, il y a eu huit tentatives de suicides à la Nlle-Orléans. Trois personnes ont réussi à mettre fin à leurs jours, ce sont Fred Anepohl, 318 rue N. Dupre, qui s'est empoisonné; Walter Grather, 619 rue des Français, qui s'est coupé la gorge d'un coup de rasoir; Percy Caril, 827 rue Girod, qui s'est pendu. Les autres ont essayé de se pendre ou de s'empoisonner, mais ils ont pu être secourus à temps. Les causes de ces actes de désespoir sont tout aussi différentes que les moyens employés. Peines de cœur et peines d'argent sont cependant les raisons dominantes qui ont inspiré ces fatales déterminations.

Bibliographie

LE CIEL, "Lectures et leçons de Cosmographie pour tous," par J. H. Fabre, Membre correspondant de l'Institut, Membre de l'Académie de Suède. Un volume in-18, illustré de nombreuses figures et de 16 planches hors texte. Broché, 3 fr. 50; cart. 5 fr.; relié mouton souple, 6 fr.

(Librairie G. H. DELAGRAVE, 15, rue Soufflot, Paris.)

La renommée de J. H. Fabre est universelle. Ses travaux sur les insectes l'ont placé au premier rang des naturalistes de ce temps, et l'Académie de Suède, voulant exprimer la gratitude du monde intellectuel, s'est honorée en le choisissant comme membre étranger.

Mais J. H. Fabre, n'excella pas seulement dans l'étude et la description des mœurs des insectes; c'est aussi un vulgarisateur de premier ordre. — Tout ce qu'il entend d'expliquer devient lumineux, vivant, ému, vivant même. Il triomphe de l'aridité des sciences abstraites et la magie de son style conduit le lecteur, émerveillé de surprise en surprise, dans le domaine scientifique le plus rebutant.

C'est ainsi que J. H. Fabre, dans l'ouvrage qu'il vient de publier "Le Ciel", initie le grand public aux secrets de la cosmographie. Sa manière originale s'est complu à décrire le monde céleste en commençant par la terre et à traiter ces questions qui intéressent tout le monde: comment on pèse la terre. — La terre tourne. — La force centrifuge et l'inertie. — L'heure et la longitude. — L'illumination de l'atmosphère. — La lune. — Ses phases. — Les éclipses. — Le soleil. — L'année et les saisons. — Le calendrier. — Les planètes. — Les comètes. — Les étoiles. — Les nébuleuses, etc.

Ajoutons que cet ouvrage d'astronomie élémentaire contient de nombreuses figures démonstratives ou explicatives et 16 belles planches en photogravure.

SUEDE

Au sujet de l'augmentation de l'armée.

Stockholm 11 février. — Dimanche dernier, a eu lieu une grande manifestation au sujet de l'augmentation de l'armée telle qu'elle est proposée par le gouvernement. Trente mille socialistes ont pris part à cette manifestation, qui a pris place devant les principaux ministères. Les orateurs ont prononcé plusieurs discours, disant en principe que les ministres devraient consacrer leurs efforts à la paix et à la fraternité des peuples, plutôt qu'à essayer de se préparer à la guerre. Le président du Conseil, M. Staaf, a dit que toute sa sympathie était acquise à la cause de la paix universelle, mais qu'il croyait de toute nécessité pour le peuple suédois de faire de grands sacrifices pour la défense du pays. D'un autre côté, les petits propriétaires ruraux ont fait une grande manifestation en faveur de l'augmentation des armements. Le roi Gustave leur a fait savoir que cette question qu'il considère comme vitale pour l'avenir du pays, ne souffrirait aucun retard. Cette attitude du roi a causé des dissensions dans le conseil des ministres, dissensions qui amèneront plusieurs démissions selon toutes les probabilités.

La disparition du Dr. Wellman

Les allées et venues du Dr. Wellman, depuis qu'il est parti de la Nlle-Orléans, continuent à rester enveloppées du plus grand mystère. Mlle Elsie Dunn, qui a disparu en même temps que le docteur, est également introuvable. Le père de la jeune fille était un ami intime du docteur. Le Dr. Wellman avait acquis une grande réputation comme spécialiste des maladies tropicales.

Nouvelles de Saint-Bernard

Le budget pour l'année 1914 est complètement établi; la publication en est ordonnée et sera faite selon les vœux de la loi, de ces jours-ci. Les dépenses prévues pour les écoles, les routes et la cour de Justice s'élèvent au total de 869,925.

La Commission des routes a été organisée lundi avec N. P. Métraux, comme président et Edwin Russel comme secrétaire. La commission d'état pour les grands routes sera sollicitée de lui venir en aide au point de vue financier pour la construction et l'entretien des routes dans notre localité.

Une réunion très nombreuse a été tenue mardi par la Bourse au Bétail, sous la présidence de M. Alvis, président, assisté de M. Perrin, secrétaire. Cette réunion a été des plus importantes, non seulement par le nombre des membres qui y ont pris part mais aussi par les questions qui y ont été discutées et qui se rapportent aux améliorations qu'on cherche à apporter à l'industrie du bétail.

Le Jury de Police de Saint-Bernard a eu également une réunion des plus importantes lundi pour l'examen de plusieurs questions très urgentes. La principale a été celle de la construction du nouveau Palais de Justice. On a décidé d'y affecter 2 millions de la taxe de 10 mills qui

Le moment du repas

peut vous trouver avec un pauvre appétit et votre nourriture n'a pas bon goût. Quelle est la raison? L'estomac, le foie et les intestins sont devenus paresseux, et ils ont besoin d'être stimulés. Essayez HOSTETTER'S Stomach Bitters

Epuisée?

Sans doute vous l'êtes, si vous souffrez d'un de ces maux auxquels toutes les femmes sont sujettes. Mal de tête, mal aux reins, des douleurs aux côtés, nervosité, faiblesse, sensation de fatigue, sont quelques uns des symptômes, et il faut vous en défaire si vous voulez bien vous porter. Des milliers de femmes ont bénéficié par ce remède.

PRENEZ LE VIN DE

Cardui

LE TONIQUE POUR FEMMES

Mme Sylvania Woods, de Clifton, Ky., dit: "Avant que j'essayasse le Cardui j'étais si faible à certains temps qu'à peine si je pouvais marcher, et la douleur que j'avais dans le dos et dans la tête me tenait à moitié. Après avoir pris 3 bouteilles de Cardui les douleurs disparurent. Maintenant je me sens aussi bien que je me suis jamais sentie. Toute femme qui souffre devrait essayer Cardui. Procurez vous une bouteille dès aujourd'hui." E 88

avait été décrétée pour divers travaux à faire dans la commune. En plus, il sera créé des bons. L'avocat de district, M. Nunez et le président du Jury, M. Estopinal, ont été nommés du comité pour prendre les mesures nécessaires.

Mardi matin est mort après une longue maladie, M. Antonio Crespo, un vieil habitant du second ward. Il était l'oncle de M. Sidney Serpas de Violet.

Le cube d'eau du globe

Un physicien allemand, le professeur W. Halbfass, vient de se livrer à un calcul assez complexe pour déterminer la masse d'eau totale du globe terrestre.

Le chiffre approximatif qu'il trouve est de 1,304,068,000 kilomètres cubes. Les océans, qui occupent près des trois quarts de la surface de la terre, détiennent la première place avec un milliard 300 millions de kilomètres cubes. Viennent ensuite, par ordre d'importance, l'eau contenue dans les glaciers polaires, soit environ 35 millions de kilomètres cubes; l'eau des lacs et des étangs qui comptent pour une quantité égale.

Les fleuves, les rivières, les cours d'eau n'entrent en compte, d'après M. W. Halbfass, que pour 50,000 kilomètres cubes; les marais pour 6,000 kilomètres cubes et la neige déposée sur le sol pour 250,000 kilomètres cubes. Le professeur allemand a évalué également l'eau contenue dans les nuages et dans l'atmosphère. Il trouve 12,300 kilomètres cubes d'eau répandue en gouttelettes et en vapeurs.

Le volume total de notre globe, étant de 1,063,205 millions de kilomètres cubes, les eaux ont donc un volume égal à un huit cent trentième du volume de la terre.

CONTRE LE TRAVAIL DE NUIT.

Les Etats qui interdisent le travail de nuit aux personnes de moins de 16 ans sont: le Danemark, la Finlande, la France, la Grande-Bretagne, la Norvège, la Serbie, la Suède, la Suisse, l'Espagne (pour certaines professions), la province de Québec, la Californie, le Massachusetts, Linné à 16 ans en Allemagne, en Autriche, en Hongrie, en Bosnie, en Belgique, en Luxembourg, en Hollande, au Japon, aux Etats-Unis, (la plupart des Etats), dans l'Ontario, et le Saskatchewan. Limite de 12 à 15 ans: Italie, Bulgarie, Roumanie, Russie. Pas de limite dans les autres Etats.

CHINE

Ouverture de six nouveaux ports en Chine.

Pekin, 11 février. — Par décret du 8 janvier, 1914, le président Yuan Che Kai vient de décider l'ouverture au commerce de Kwei ho Tchong, Tchong Kia K'ou, Doloon noor, Tche Fong, T'ao non fou et Long K'ou, villes de la Chine du Nord.

D'autre part, les travaux de Hou Lou Tao, dans la province de Moukden ouverte au commerce dans les dernières années de l'Empire, seront poussés activement. Ces différents villes ouvertes au commerce par le Gouvernement chinois, de sa propre initiative, jouiront d'un régime un peu différent de celui des ports à Traités. La réglementation qui leur sera applicable sera déterminée ultérieurement.

En prenant cette décision, le Président Yuan fait remarquer qu'il tient à développer le commerce dans la région située au Nord et à l'Ouest de la Grande Muraille. Il espère que, grâce à cette mesure, la Mongolie pourra échanger plus facilement ses produits avec ceux de la Chine proprement dite et qu'il en résultera pour le pays un accroissement notable de richesses.

DANEMARK

Les Restes de 109 marins français retrouvés à Copenhague.

Copenhague, 11 février. — On vient de remettre à M. Bapst, ministre de France, un document établissant qu'au cours de la guerre de la succession de Pologne, en 1734, 109 marins français, blessés ou prisonniers — on ne sait — moururent à Copenhague où leurs cadavres furent enterrés pêle-mêle.

Un comité de Danois, amis de la France, s'est aussitôt formé pour donner une sépulture convenable à ces morts du XVIIIe siècle et pour leur élever un monument.

Une forte tempête

Retarde le débarquement des passagers de l'Olympic.

Plymouth, 11 février. — Les passagers du vapeur "Olympic" n'ont pu être débarqués, vu le mauvais état de la mer. Le temps est si mauvais qu'il a été impossible de débarquer la malade. C'est la première fois qu'un vapeur venant d'Amérique se trouve dans cette situation. Le voyage a été des plus pénibles, la mer étant décamparée tout le long de la traversée. La police attend la première accalmie pour aller à bord. Il paraît que pendant la traversée il y aurait eu une dispute sérieuse à propos de jeux de cartes.

Tremblement de terre

DANS L'EST DES ETATS UNIS.

New York, 11 février. — Un tremblement de terre a duré